

ABSTRAK

Nadhea Olnasvi. 2016. “Desain Sistem Peminjaman Buku Pesan-Antar di Perpustakaan Kantor Perwakilan Bank Indonesia Provinsi Sumatera Barat”. *Makalah*. Program Studi Informasi Perpustakaan dan Kearsipan, Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Dalam makalah ini dibahas tentang desain sistem peminjaman buku pesan-antar di Perpustakaan Kantor Perwakilan Bank Indonesia Sumatera Barat. Tujuan penulisan makalah ini adalah (1) untuk mengetahui desain sistem peminjaman buku pesan-antar di Perpustakaan Kantor Perwakilan Bank Indonesia Provinsi Sumatera Barat; (2) untuk mengetahui kendala yang dihadapi dalam desain sistem peminjaman buku pesan-antar di Perpustakaan Kantor Perwakilan Bank Indonesia Provinsi Sumatera Barat; (3) untuk mengetahui upaya yang dilakukan untuk mengatasi kendala dalam merancang desain sistem peminjaman buku pesan-antar di Perpustakaan Kantor Perwakilan Bank Indonesia Provinsi Sumatera Barat.

Berdasarkan hasil penelitian, dapat disimpulkan hal-hal berikut: *Pertama*, Perpustakaan Kantor Perwakilan Bank Indonesia Provinsi Sumatera Barat memakai sistem aplikasi *cyber library*. *Kedua*, kendala yang dihadapi dari desain sistem peminjaman buku pesan-antar, yaitu: (1) pemustaka (karyawan Bank Indonesia) akan malas untuk datang ke Perpustakaan Kantor Perwakilan Bank Indonesia, (2) Perpustakaan Kantor Perwakilan Bank Indonesia Provinsi Sumatera Barat harus menambah pustakawan yang bertugas untuk mengantarkan buku; (3) membutuhkan biaya yang lebih seperti membeli kendaraan yang berguna untuk mengantarkan buku yang dipinjam pemustaka; dan (4) terbatasnya koleksi di Perpustakaan Kantor Perwakilan Bank Indonesia Provinsi Sumatera Barat. *Ketiga*, upaya yang dilakukan untuk mengatasi kendala, yaitu: (1) Perpustakaan Kantor Perwakilan Bank Indonesia Provinsi Sumatera Barat harus melakukan banyaknya kegiatan supaya tetap dikunjungi oleh pemustaka; (2) mencari pustakawan yang profesional dalam mengantarkan buku; (3) diusahakan biaya yang seminim mungkin; (4) menambah koleksi di Perpustakaan Kantor Perwakilan Bank Indonesia Provinsi Sumatera Barat.

Kata Kunci: Desain, Sistem Peminjaman, dan Perpustakaan.